

Llegaron para quedarse en Pereira

Frases como ésta son las que se oyen entre las personas que han frecuentado los medios de formación que imparte el Opus Dei en Pereira. Durante algunos años la labor se atendió desde Manizales.

04/05/2008

[IR A LA GALERÍA DE FOTOS DE ESTE ARTÍCULO](#)

Quienes se beneficiaban de esta formación, con la ilusión de que

fuerá más estable, se pusieron “manos a la obra” y se ocuparon de conseguir una casa y realizar las obras necesarias para adecuarla. Por fin el 19 de enero tres mujeres del Opus Dei llegaron a vivir a ese inmueble. El nuevo Centro Cultural femenino se llama *Isaral*.

Todavía hoy, después de dos meses, las pereiranas traen regalos para completar la decoración de la casa. La próxima meta es un Oratorio digno y amplio para que puedan asistir más personas. Las señoras que participan de las actividades programadas en *Isaral* crearon un grupo promotor para buscar recursos que permitan la financiación de este proyecto. El siguiente evento será un desfile de modas con el apoyo de la reconocida diseñadora Ángela de Posada. Quienes van conociendo la labor del Centro Cultural apoyan con lo que pueden; se cumple así lo que decía

San Josemaría, que la Obra sale con la oración, mortificación y donación de muchas personas.

Acuden a *Isaral* un buen grupo de señoritas, la mayoría mamás jóvenes, que han expresado su necesidad de formación para educar a los hijos. La respuesta ha sido iniciar un seminario sobre virtudes humanas.

Las bachilleres están encargadas de dar catequesis a niños de un colegio cercano; en el Centro Cultural reciben clases de formación doctrinal y luego las imparten a los niños, buscando siempre que sean muy amenas para que aprendan y, a la vez, las disfruten. Conocer de cerca la problemática social y económica de esos niños, les ha ayudado a sensibilizarse con las personas que han tenido menos oportunidades.

El Club de niñas más pequeñas comenzó con 12 asociadas que van

formándose en virtudes a través de trabajos manuales y actividades lúdicas. Valeria, de 10 años, está muy agradecida y es tan consciente de los beneficios del Club que decidió hacerle publicidad entre sus amigas para que muchas puedan aprovechar “esto tan bueno”.

Son aún pocos días de labor estable pero ya se cumple el dicho de esta tierra: “En Pereira no hay forasteros, todos somos pereiranos”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/llegaron-par- quedarse-en-pereira/> (22/02/2026)